



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

PROYECTO DE RESOLUCION

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

RESUELVE

Rendir homenaje mediante un recordatorio a realizarse en el recinto, en ocasión de cumplirse 13 años de la elección que consagró a Néstor Kirchner como presidente de los argentinos



Dr. JUAN JOSÉ MUSSI
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Un 27 de abril de 2003, se realizaba la primera ronda de elecciones presidenciales. En ella los candidatos del Partido Justicialista Nestor Kirchner y Carlos Menen pasaron a segunda vuelta al no obtener el 45% de los votos. La segunda vuelta se realizaría el 18 de mayo, pero el Dr Carlos Menen, decidió retirar su candidatura y en consecuencia el Dr Nestor Kirchner asumió la presidencia con tan solo el 22,24% de los votos.

Ese porcentaje no permaneció por mucho tiempo, el nuevo Presidente buscó consenso en los partidos políticos de la oposición y en las agrupaciones sociales. Supo de esta manera oxigenar su gobierno y obtener grandes logros. Entre las principales obras de gobierno, son de destacar en el plano nacional la reducción a la mitad en los niveles de pobreza, indigencia y desempleo, la renovación de la Corte Suprema de Justicia, los juicios por delitos de lesa humanidad. Desde la perspectiva internacional logró la recomposición de las relaciones con los países de Latinoamérica principalmente Brasil y Venezuela, el rechazo en conjunto con otros países de la región al ALCA y el pago total de la deuda al Fondo Monetario Internacional.

Muchos de los que hoy se llaman oposición y fueron miembros de su gabinete como ministros o secretarios coinciden que a partir del 2007, se produjo en Argentina un proceso económico virtuoso con aumento del salario real, crecimiento en la calidad y cantidad de empleo, crecimiento de la construcción y la industria por sustitución de importaciones así como disminución de la pobreza y mejoramiento en la distribución del ingreso. Apelando incluso a describir al modelo económico como una nueva Teoría del derrame.

Sin lugar a dudas fue un gran estadista. Con su ausencia de estilo aristocrático, con su botón del saco desabrochado supo expresar su deseo de una Nación unida y Justa.

Sus ideas llamaron la atención de una militancia joven, que desconocía de que se trataba la política. Se identificaron con estos ideales y hoy siguen esa militancia que defendiendo un Proyecto Nacional y Popular totalmente instituido en el País.-

Por todo esto y en memoria de aquel líder, es que solicito a mis colegas acompañen con su voto el presente

JUAN JOSÉ MUSSI
Diputado
Frente Para la Victoria
Diputados de la Pcia. Bs. As.